



SOLICITADA

Sede Viña del Mar UDLA inaugura Actividades Académicas 2025 con charla magistral del Dr. Andrés Couve sobre ciencia y políticas públicas

La Sede Viña del Mar de Universidad de Las Américas (UDLA), inauguró sus Actividades Académicas 2025 con la charla magistral "Ciencia, sociedad y poder. Políticas Públicas y desarrollo de la investigación científica", dictada por el Dr. Andrés Couve, exministro de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación, y Profesor Titular de la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile. En la oportunidad, se analizó el impacto de las políticas públicas en la promoción y fortalecimiento de la investigación científica en nuestro país, se abordaron los principales desafíos en la generación de conocimiento y el impacto de la articulación entre el sector público, la industria y la academia, entre otros.

La instancia fue encabezada por la Vicerrectora de Sede Viña del Mar, Paola Espejo, y el Prorector de UDLA, Alejandro Zamorano.



Daniela Velásquez, Directora Académica del Campus Los Castaños de UDLA; Alejandro Zamorano, Prorector de UDLA; Dr. Andrés Couve, exministro de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación; Paola Espejo, Vicerrectora de Sede Viña del Mar de UDLA.



Ph.D Andrés Couve, exministro de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación y Profesor Titular de la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile, quien dictó la charla magistral sobre políticas públicas e investigación científica.

Pía Espinoza, Directora de Género, y Katherine López, académica disciplinaria de Sede Viña del Mar, ambas de UDLA; Gerald Pugh, Vicerrector de Sede Viña del Mar de la Universidad Andrés Bello; Emma Chávez, Directora de Investigación de UDLA.



De Universidad de Las Américas, Enrique Castillo, Director General de Retención Nacional; Kathrine Liepins, Directora General de Vinculación con el Medio y Comunicaciones; Daniela Núñez, subdirectora de Vinculación con el Medio de Sede Viña del Mar; Javier Navarro, Vicerrector de Admisión.



De UDLA, Marcela Palacios, Directora de Carrera de Ingeniería Comercial de Sede Viña del Mar; Carmen Gloria González, Secretaria Académica de la Facultad de Ingeniería y Negocios; Lorenzo Reyes Bozo, Decano de la Facultad de Ingeniería y Negocios; Hernán Román, Director de Escuela de Ingeniería Comercial.



Alberto Marín, Director de Carrera de Derecho, y Katherine Solar, subdirectora de Desarrollo Profesional y Empleabilidad, ambos de la Sede Viña del Mar de UDLA; Kevin Nowajewski, encargado Socios y Servicios en Asociación de Empresas de la V Región - ASIVA; y Claudia Suárez, Directora de Asuntos Estudiantiles de Sede Viña del Mar UDLA.



Paola Espejo, Vicerrectora de Sede Viña del Mar de UDLA, da la bienvenida a la charla magistral en la que se profundizó en el rol de la investigación científica para la transformación de la vida de las personas.



Manuel González, coordinador general del Centro de Extensión y Perfeccionamiento; Katia Flores, encargada de Primera Infancia del Departamento de Educación, ambos de la Municipalidad de Zapallar; Yirda Romero, Directora de Carrera de Pedagogía en Educación Diferencial; Claudia Rojo, coordinadora del Instituto de Ciencias Naturales; Sergio Gutiérrez, Director de Carrera de Traducción e Interpretación en Inglés, estos últimos de la Sede Viña del Mar de UDLA.



En la charla magistral que inauguró las Actividades Académicas 2025 de Sede Viña del Mar se abordó el aporte de distintos sectores para la consolidación de un ecosistema científico sostenible y su contribución al país.